

**CETRAA**CONFEDERACIÓN ESPAÑOLA
DE TALLERES DE REPARACIÓN
DE AUTOMÓVILES Y AFINES

CETRAA emplaza a los conductores a sentir la diferencia entre conducir un coche en buen y mal estado

La patronal ha dispuesto una Zona de Pruebas en Motortec donde los usuarios han podido experimentar la conducción de un vehículo en perfecto estado y otro con elementos de seguridad desgastados

La Confederación Española de Talleres (CETRAA) ha organizado, en el marco de su 40 aniversario, una nueva actividad dirigida a concienciar al usuario sobre la importancia de realizar adecuadamente el mantenimiento de su vehículo y en los plazos correspondientes. De esta forma, durante el 15 de marzo, y contando con la participación en el evento de David Moneo, director de Motortec Automechanika Madrid, y Enrique Fontán, presidente de CETRAA, la patronal ha habilitado una Zona de Pruebas, ubicada en la explanada trasera del pabellón 2, en la que se ha puesto a disposición de los visitantes de la feria dos vehículos, uno en buen estado y otro en el que se ha simulado el desgaste de ciertos elementos de seguridad como la suspensión y los neumáticos, con el fin de que se pueda experimentar la diferencia entre ambas conducciones.

Conforme a la intención de la patronal de concienciar sobre la relevancia de un buen mantenimiento del vehículo, el pasado 5 de marzo CETRAA también presentó en las instalaciones del recinto ferial junto a Motortec dos estudios, uno realizado por GIPA y otro por la Confederación, sobre la importancia de someter al vehículo a las pertinentes labores de reparación y mantenimiento, ofreciendo la visión del conductor y de los talleres respectivamente. Las conclusiones que se desprenden del estudio llevado a cabo por CETRAA evidencian que el conductor no tiene la actitud que debiera respecto al mantenimiento y plazos del mismo, lo que se traduce en que el mal estado de los vehículos es más notorio cuanto más viejos son.

Según datos del informe, más del 70% de los automóviles con 11 o más años llega al taller con los neumáticos y/o los amortiguadores muy desgastados. Asimismo, los resultados del estudio ponen de manifiesto que aproximadamente la mitad de los conductores hace poco o ningún caso de las recomendaciones del taller a la hora de realizar su mantenimiento o revisión. En esta línea, cabe destacar que más de un 30% de los usuarios no respeta los plazos recomendados de revisión de su vehículo.

Ante esta situación, Enrique Fontán, presidente de CETRAA, señala que "desde CETRAA hacemos un llamamiento para que los mantenimientos preventivos se realicen en los plazos correspondientes en pro de la seguridad vial e incidimos en



CETRAA
CONFEDERACIÓN ESPAÑOLA
DE TALLERES DE REPARACIÓN
DE AUTOMÓVILES Y AFINES



la importancia de implantar una cultura del mantenimiento preventivo para que los usuarios sean conscientes de los riesgos que corren en la carretera si el vehículo que conducen no ha sido revisado por un profesional de la reparación”.

Para la celebración de las distintas acciones en el marco del 40º aniversario de CETRAA, que excederán el ámbito de la feria y tendrán lugar durante todo el año, la Confederación cuenta, a fecha de hoy, con la colaboración de las siguientes empresas en condición de patrocinadores: [BIGSHOWI](#), [BREMBO](#), [BOSCH](#), [CARAC](#), [GRUPO CGA](#), [FIATC - TEMPU](#), [GIRA](#), [GT ESTIMATE](#), [HELLA](#), [METALCAUCHO](#), [MOTORTEC AUTOMECHANIKA MADRID](#), [PPCR](#), [R-M PAINTS](#), [SCHAEFFLER](#), [SKF](#), [TEMPU](#), [TOTAL](#) y [VARTA](#). Y cuenta con [CONTINENTAL - CONTITECH](#), [DAYCO](#), [DRO](#), [GALP](#), [MANN](#), [MONTCADA](#), [PPG](#), [RUFRE](#), [BANCO SABADELL](#), [SERTEGO](#), [SIGNUS](#), [YUASA](#) y [ZF](#) en calidad de colaboradores.

Acerca de CETRAA

CETRAA (Confederación Española de Talleres de Reparación de Automóviles y Afines) es una institución que agrupa a 28 asociaciones provinciales del sector del mantenimiento y reparación del vehículo. Fundada en 1979, la confederación está presente en 15 comunidades autónomas del territorio español, representando y defendiendo los intereses de cerca de 25.000 empresas del sector del mantenimiento y reparación del automóvil, e informando a los automovilistas sobre sus derechos y obligaciones en lo referente al mantenimiento de sus vehículos. A nivel europeo, CETRAA también se incluye en varios grupos de trabajo junto con otros organismos internacionales con el fin de ofrecer el máximo apoyo a sus asociados.

Contacto de prensa:

Alejandro Galindo – [FA comunicación](#)

Tfno.: 91 562 55 90

E-mail: comunicacion@cetraa.com

Madrid a 20 de marzo de 2019

Se concede el derecho de reproducción total o parcial de esta información siempre que se cite la fuente o se enlace directamente con el texto de nuestra página web.

Según la Ley Orgánica 15/99, de Protección de Datos de Carácter Personales, le informamos de que CETRAA mantiene un fichero denominado “RELACIONES INSTITUCIONALES” con sus datos inscritos en el Registro de Protección de Datos, para remitirle información de prensa. Tiene derecho a acceder a sus datos, rectificarlos o cancelarlos mediante escrito dirigido a CETRAA. c/ Príncipe de Vergara, 74 – 28006 Madrid indicando su nombre completo y dirección.